



Messes pour la semaine du 18 février 2024

Samedi 17 février : 1^{er} dimanche du Carême — violet

16 h Parents défunts des familles Vachon et Decelles — Yolande et Marcel Robert Shea — Chevaliers de Colomb, conseil 9825

Dimanche 18 février : 1^{er} dimanche du Carême — violet

10 h 30 Richard Désilets — Son épouse Judith Gilles Pagé — Colette Genest

Lundi 19 février : Temps du Carême — violet

16 h Les défunts des familles Carrier, Ruel et Beaudoin — Un paroissien Lucien Lemay — Sa fille Monique

Mardi 20 février : Temps du Carême — violet

16 h Saint frère André — Ginette Houde Les défunts des familles Renaud et Thibodeau — Succ. Suzanne Renaud

Mercredi 21 février : Temps du Carême — violet

16 h Henri Martineau (28^e anniversaire) — Son épouse Carmen Pierrette St-Maurice — Son amie Monique

Jeudi 22 février : Liturgie de la parole à 16 h, précédée du chapelet à 15 h 30

Vendredi 23 février : PAS DE MESSE

Samedi 24 février : Deuxième dimanche du Carême — violet

16 h Jacqueline Côté (1^{er} anniversaire) — Offrandes aux funérailles Denis Pilon et Rita Boudreau — Claude Pilon

Dimanche 25 février : Deuxième dimanche du Carême — violet

10 h 30 Bernardin Dutil — Sa famille Roger Tremblay — Nicole Corbeil

Lampe du sanctuaire : Intentions personnelles – J.V.

DIVERS MODES D'OFFRANDES ET ENVELOPPES



Vous pouvez présenter vos offrandes à la quête lors de la messe ou dans les troncs (espèces ou chèques), par la poste, en personne (au presbytère), par virement électronique (à secretaire@perpetuel.org) ou par le site Web (CanaDon – qui prélève 3 % de frais d'administration).

Si vous souhaitez recevoir un reçu fiscal pour les dons que vous faites aux quêtes, procurez-vous des enveloppes numérotées au presbytère. Le numéro vous sera personnellement attribué, et votre reçu de fin d'année correspondra au total de ce que vous aurez donné.

Merci de votre générosité!

LAMPE DU SANCTUAIRE

Si vous souhaitez que la lampe du sanctuaire brûle à vos intentions pendant une semaine, moyennant une offrande de 10 \$, vous pouvez écrire à la coordonnatrice administrative, à secretaire@perpetuel.org, ou l'appeler, au 819 562-2677.



YouTube **Paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours Sherbrooke**

Facebook : **Paroisse NDPS Sherbrooke**

Site Web : www.perpetuel.org

*Toutes nos célébrations sont retransmises sur les ondes du 88,1 FM

Vie paroissiale

VIENS SEIGNEUR, OUVRE-NOUS LE CHEMIN

Cette année, notre marche vers Pâques se fera sous le thème de l'Alliance. Cette Alliance, Dieu l'a conclue avec le peuple juif d'abord, puis avec toute l'humanité par la révélation en Jésus-Christ. Sa partie de l'Alliance consiste à nous aimer et à nous donner tout ce dont nous avons besoin pour aller à sa rencontre. De notre côté, nous devons être ses bras et ses mains pour donner à nos frères et sœurs ce dont ils ont besoin pour Le reconnaître, vivant, au milieu d'eux.

C'est l'exhortation ultime de Jésus : on ne peut pas dire qu'on aime Dieu si on ne prend pas soin de ceux qui souffrent autour de nous.

Nous connaissons toutes et tous des personnes qui souffrent dans leur corps, leur cœur ou leur esprit. Demandons au Seigneur de nous éclairer afin que, à l'exemple de l'étranger d'Emmaüs, nous puissions les accompagner sur le chemin de la Paix et de l'Espérance.

En ce temps liturgique où nous nous préparons à célébrer la victoire de la vie sur la mort, appliquons-nous à partager, dans la mesure du possible, ce que nous sommes avec ceux et celles qui ont besoin de nous, et ce, dans un esprit d'amour et de gratitude.

Fraternellement,

Yvon Boucher, responsable du service aux malades et aux aînés

RESSOURCEMENT PAROISSIAL :

CHOISIR DE VIVRE COMME DES VIVANTS RESSUSCITÉS

C'est en cheminant avec Jésus, en se laissant mettre en question, que ses disciples se sont approchés de sa véritable identité. À la lumière des traits humains et spirituels de cet homme qui venait de Nazareth, notre regard se tournera vers le Christ pour le suivre dans un cœur à cœur avec le Père dans un même Esprit.

Et si cheminer vers Pâques se transformait en une véritable résurrection dans notre vie?

Ressourcement animé par madame Micheline Gagnon, Ph. D.

Les mercredis 6, 13 et mars à 19 h en notre église.

Bienvenue à tous!

CARNET DU CARÊME 2024

Pour favoriser la réflexion et la prière quotidienne en ce temps de Carême, il reste quelques carnets aux portes de l'église, au coût de 4 \$.

Le thème proposé cette année est « Viens, Seigneur! Ouvre-nous le chemin ».



RETOUR SUR LA JOURNÉE INTERNATIONALE DES MALADES



Le samedi 10 février, nous avons souligné la journée internationale des malades par un texte d'entrée en célébration, une procession commentée à l'offertoire, une prière pour les malades et la bénédiction des bénévoles du service aux malades et aux aînés. Le pape François rappelle l'importance fondamentale des relations humaines dans le processus de réconfort des personnes malades, et nous tenions à souligner l'importance de ces personnes – qui sont loin d'être définies par leur maladie – dans nos vies et celle des proches aidants, des soignants et des bénévoles auprès d'eux.

À l'agenda

DÎNER-BÉNÉFICE DES CHEVALIERS DE COLOMB CONSEIL 9825

C'est ce dimanche 18 février après la messe de 10 h 30 qu'aura lieu le dîner spaghetti des Chevaliers de Colomb au profit du dépannage alimentaire. Laissez-vous tenter!

Le repas se déroulera de 11 h à 13 h.

Adultes, 20 \$; enfants de 12 ans et moins, 6 \$; enfants de 2 ans et moins, gratuit

Billets : madame Louise Hébert – 819 569-6705; monsieur Andréo Desmarais – 819 674-8746; et madame Suzanne Boucher, au presbytère – 819 562-2677

Andréo Desmarais, Grand Chevalier



DÎNER-BÉNÉFICE COMMUNAUTAIRE À NATIVITÉ-DE-JÉSUS

Dîner-bénéfice communautaire à 11 h 30 le dimanche 25 février à Nativité-de-Jésus. Billets au 819 562-4421 : 25 \$ – adultes; 15 \$ – 6 à 12 ans



L'ÉVEIL

L'Éveil vous invite à vivre une expérience unique de silence et d'intériorité (retraite spirituelle) au Versant-La-Noël situé à Thetford Mines, du 15 au 17 mars 2024.

Renseignements ou inscription : Raymond Tanguay raymond_tanguay@hotmail.com — 514-717-8785

(www.veileducoeurprofond.org — [facebookveileducoeurprofond](https://facebook.com/veileducoeurprofond))

LA FONDATION MGR JEAN-MARIE-FORTIER

La Fondation Mgr Jean-Marie-Fortier, qui existe depuis 44 ans, est une alliée indispensable pour nos services diocésains, car elle assume une part importante des salaires versés à nos collaboratrices et collaborateurs.



Ce soutien matériel rejaillit de diverses manières sur l'ensemble de l'Église diocésaine. En plus de permettre aux paroisses de tout notre territoire de conserver une plus grande part de leurs revenus, il met à la disposition des responsables locaux des ressources compétentes capables d'offrir de la formation, du ressourcement, de l'accompagnement, etc.

Encore en 2024, je vous invite à contribuer à la campagne de financement de la Fondation Mgr Jean-Marie-Fortier qui a comme objectif d'amasser 215 000 \$.

Quelle que soit votre offrande à la Fondation Mgr Jean-Marie-Fortier, elle est importante. Des dépliants à cet effet sont disponibles dans les présentoirs. Vous pouvez aussi verser votre don à www.jecrois.ca ou téléphoner au 819 563-9934, poste 218. En soutenant cette œuvre, vous donnez du souffle à l'Église d'ici et vous permettez de mieux soutenir celles et ceux qui interviennent auprès des responsables paroissiaux.

Soyez assurés de notre prière fraternelle pour vous et pour les personnes qui vous sont chères.

OSER LE SILENCE

« Pour pouvoir entendre l'appel de la beauté et y répondre, une condition sine qua non : le silence. » Thich Nhat Hanh, *Les bienfaits du silence*

Au cœur des saisons de votre histoire, y a-t-il un moment où vous avez ressenti une régénération de votre terre intérieure, où l'œuvre de Dieu vous a fait bourgeonner? Profitez du temps de silence que vous accorde l'heure sainte pour trouver la réponse à cette question. René Lefebvre